

一年学年だより

No. 6【10月号】

令和6年10月2日発行

秋は夕暮れ。

先日の運動会お疲れ様でした。私は、得点テントの席から皆さんの一生懸命な姿を見させていただきました。競技や応援もさることながら、今年度の運動会で印象に残った場面が2つありました。1つ目は、生徒会長の開会式での挨拶です。内容は、各グループ長のメッセージを代読するという工夫を凝らしたもので、今年度の運動会は何か違うなという期待感が膨らみました。2つ目は、「2回目の校歌斉唱」です。全校生徒が肩を組み合わせ校歌斉唱をする姿は初めて見る光景でした。まさに、ラグビーで言うところの「ノーサイド」を体現しているようで、生徒の主体性の向上を感じるとともに、令和時代の運動会という雰囲気を感じました。来年度、再来年度の運動会がよりよいものになることを楽しみにしています。

スポーツの祭典が終わり、芸術の祭典である中央祭へと続きました。9月は行事が多く、中央高校でのよい思い出を作ることができたことでしょうか。今週からは、中間テストの考査発表となりました。行事に全力で取り組む皆さんなら、学業にも全力で取り組めると思います。今のうちに、机の上の掃除をしておきましょう。

さて、暦の上では秋ということで、様々なことに挑戦する意欲が湧いていることだと思います。「〇〇の秋」をテーマに、私が思うことを趣深く綴っていきます。

① 学習の秋

3年生は、運動会が終わり本格的に受験モードに。週末には、次々と模試が行われている。地理の模試を解いていると、思考力を問うような問題が年々増えている模様。その対策に日々奮闘する傍らで、良問との出会いに感動することもしばしば。勉強のコツは、コツコツ積み重ねること。

② スポーツの秋

運動会の「追いかけて！追いかけて！」に2年連続出場。去年の反省を生かして、コツ練を実施。結果は、本番当日筋肉痛。運動のコツも、「コツコツ」ですね。

③ 読書の秋

私の趣味は、積読^{つんどく}です。日々積み重なっております。ところで、朝読書を大切にしていますか？朝読書にも本気で取り組める学年であってほしいと思います。「たかが朝読書、されど朝読書」

④ 食欲の秋

秋の味覚と言えば「秋刀魚」。サンマは冷たい海水域を好むため、主な水揚げ場所は、根室や三陸海岸付近。鮮度の高いものは、下顎の先端が「黄色」になっているそう。ところで、地球温暖化の影響で「冬刀魚」になるって本当！？

(105 HR 担任)

願 望

皆さんは願い事って持っていますか？ 私には手に入りたい！と思っていたものがあります（何かはさて置き）。もうかれこれ30年近く経つのでしょうか、そう思い始めて（長いな～）。それが先日現実となったのです。もう無理かな、と諦め半分でしたので、ほんとにそうなのねという驚きと併せて幸福感いっぱい、心に刻まれる一日となりました。

“こうしたい”“こうありたい”と願い続けることって大事なんだと、この歳で改めて感じさせられた出来事でした。

これからの高校生活、“望みは空より高くあれ”という言葉のように、自分の限界を決めてしまわず、可能性を追い続けていくことのできる皆さんであることを願っています。

(105 HR 副担任)